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パ下トナTシップ宣誓制度と性の多様性を尊重する条例制定
について質問しました。統計上約13名にT人がLG BTであると
言われる中、同性カップル等、性の多様性について社会的認
矢□が進むことが求められます。茨城県は、都道府県で全国初
の同性カップルを認めるパートナーシップ宣誓制度を導入し、
大阪市においても男性カップルの養育里親が誕生しました。
本県でも福岡市と北九州市がパートナーシップ宣誓制度を採用し、市営住宅や病院な
どで一部法律上の夫婦と同様の扱いが受けられるよう計らつていま魂
知事は性の多様性を認め合う社会の重要性については認めた上で、県が制度を設け
ても運用するのは市町村であるため違いが生じる可能性があると答弁しました。現在
国会も法制化べ向けての議論が行われており動向を注視していくということです:

太宰府市内の企業から発せられる悪臭につしヽて相談が寄せられていました。本年度
わたなべ美穂は決算特別委員ではないため、当該企業が以前立地していた宮若市で
同様の問題を起こしたときに県議会で取り上げてこられた塩川議員に質問をお願いし
ました:県は今後も太宰府市と連携を強化しながら取り組むと答弁しました。わたな
べ美穂はこれからも市と県をつなぎ早期解決をめざしま魂

わたなべ美穂は会派の政策審議会 (以下政審)会長です。会派ではこの政審において
代表質問を作成します。今回の代表質問の中で太宰府市とも特に関わりがあると思わ
れるものを報告します。
③勢ltの育児体業取得…男性の育児休業取得率の目標を国は2020年までに13%と定

めています。これに対し福岡県では現在県職員 (5。 9%)、 教育委員会 (1.0%)、 消
防・警察 (0°/。 )という、自標からほど遠い現状が明らかになりました。

の日田彦山線の鉄道での復1日…地元の強い要望に従い、」Rに鉄道での復旧を求めてい
きます。

③飲酒運転撲滅・:。海の中道の事故から13年経過し、再び飲酒運転事故が増加傾向を
示しており、今後の対策について求めました。

:ヽ :

ゴルフコンペ∩
=｀

報告

IIユニユニ重1_品



酢
一

藝

餞醸粽晰魏嘔笏舅||・

8月 の湯の谷区・湯の谷西区をかわきりに、
各自治会ごとの県政報告会を開始しました。
●御笠川の整備

吟樹木の剪定が行われました
●県道筑紫野太宰府線の石垣撤去

ゆ 工事しています
●政庁跡横園路の照明 輸 要望済みです
など、様々なご意見やご要望をいただき、ひとつひとつ丁寧に対応してい
きま硯 今後も各地域で開催しますので是非ご参加ください。

11月23日 (土)14時
通古賀共同利用施設

12月 1日 (日 )10時
国分共同利用施設

開催にあたつては従来どおり案内チラシを各戸配布しますが、
上記2カ所についてはこの案内に代えさせていただきます。

どなたでもどこの地域でもお参加鯵ただけます 1‐
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インターシ笠、種秀買

わたなべ美穂は県議会初当選以来、年に2回大学生の
インターンを受け入れています。インターン生は議員の
もとで自治体の課題を見つけ、その解決策を提案する
ことが求められます。今回のインターン生は、太宰府市
の税収を増やすために観光客の消費単価を上げる政策
を立案し、発表会で予選を勝ち抜き、見事優秀賞を受
賞しました。
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